
庁   議   録 

招集年月日 令和６年 12 月 13 日（金） 

開会時刻 午前９時 32 分 閉会時刻 午前 10 時 42 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 〇 ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 〇 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 〇 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第６回定例会議（12 月定例会

議）追加議案について             【総務部】 

３.報告 

(1)年始における市長訓示の日程について         【総務部】 

(2)RESAS の活用について                       【総務部】 

(3)年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動について 【総務部】 

(4)所得申告相談会・e-Tax 研修会について       【財務部】 

(5)日立市原子力災害広域避難計画に係る日立市民の避難受

入について                                【市民生活部】 

(6)鳥インフルエンザ発生時の対応について       【産業部】 

４.各部からの情報提供 ： 議会事務局 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（12月下半期）  

(2)その他 

６.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第６回定例会議（12 月定例会議）追加議案について 

各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)年始における市長訓示の日程について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)RESAS の活用について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(4)所得申告相談会・e-Tax 研修会について 

 財務部長が資料に基づき説明した。 

(5)日立市原子力災害広域避難計画に係る日立市民の避難受入について 

 危機管理担当参事が資料に基づき説明した。 

(6)鳥インフルエンザ発生時の対応について 

 産業部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供 ：議会事務局 

 議会の主な動き（令和６年度） 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（12 月下半期） 

(2)その他 

 

【市長より】 

先日あんぽ柿のトップセールスで東京市場、卸売、量販店に行ってきた。市場

では、生産者の現状を消費者に伝えて、それを価格に反映させることが市場の役

割だということを明確に言っていた。福島産の農産物はおいしいが安価で取引さ

れるという固定観念があるが、そうではないということもお互いに確認してき

た。今後のあんぽ柿も含めた農産物の価格の上昇を期待している。また、市場で

は、全国的な異常気象によりみかんやりんごが非常に品薄とのことだった。伊達

地域の生産は順調のため、果物の生産が減っているなかで、あんぽ柿の購入、消

費が伸びていくのではないかという期待が高まっている。生産者と協力をして出

荷していきたい。  

RESAS について、本市の客観データと主観データを見比べると、客観データは



ある程度評価があるが、主観データは平均以下になっている。市の特徴だけでな

く、弱点も明確にして今後の取り組みを示すなど、データに基づいた伝え方をし

ていかなければならないと思う。各部署においても RESAS の活用を本格的に考え

てほしい。  

 師走も半ばになり、今年も残すところあと２週間となった。年末年始が明ける

とあっという間に年度が終わってしまうので、やれることはしっかりやって、年

末年始はゆっくり休んでほしい。 

 

６.閉会 

 


